

# Höfleiner Erntedankfest

Traditionell veranstaltete die Höfleiner Blasmusikkapelle wieder ihr Erntedankfest beim Hauer am Anger.

Mit viel Musik, Tanz, Schmankerln und edlen Tropfen genossen die zahlreichen Gäste einen der ersten Herbsttage in ihrer Gemeinde.



Bürgermeister a.D. Franz Rupp, Wirtschaftskammer-Obfrau Michaela Gansterer, Pater Adam Konopka, Feuerwehrmann Wolfgang Frieß, Harald Eisterer, Kapellmeisterin Silvia Zwickelsdorfer, Musikvereinsobmann Johann Schießling und Bürgermeister Otto Auer.

FOTOS: SCHMORANZ



**Oben:** Hermann Huber und Andreas Wastel empfangen die Gäste mit Schnapslerl und Nudeln.

**Rechts:** Deftige Schmankerln - vom Braten bis zur Knabernossi - luden zum Anbeissen ein.



**Oben:** Köstliche Fleckerln gab's bei Bernhard, Kurt und Leo.

**Rechts:** „Schodi“ Schodritz und Heinrich Götz verwöhnten die Gäste mit frisch gepresstem Traubenmost.



**Links:** Die Pachfurther Blaskapelle übernahm die musikalische Untermalung, um den Höfleinern die Organisation des Festes zu überlassen.

**Rechts:** Die Marktentenderinnen Vici und Daniela verteilten edle Brände.

